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  I. MUNICIPALIDAD DE PAILLACO 
PROVINCIA DE VALDIVIA 

REGIÓN DE LOS RÍOS 

     
REUNIÓN ORDINARIA N° 1  CONCEJO MUNICIPAL DE 

PAILLACO 
 
FECHA      : 28 de junio  de 2021.- 
HORA DE INICIO    : 11:36  HORAS.- 
HORA DE TÉRMINO:    12:35 HORAS.- 
 
 
En Paillaco a veintiocho    días del mes de junio  del año 2021, siendo las once   
con treinta y seis  minutos,  se procede a iniciar la Reunión Ordinaria  Nº 01, 
en el Salón Auditórium Santiago Santana Yonsthon”s  de la I. Municipalidad 
de Paillaco, reunión   presidida por el alcalde titular Sr. Miguel Ángel Carrasco 
,  actuando como ministro de fe  la Sra. Carola Medel Veloso, Secretaria 
Municipal: 
Participan los concejales: 
                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
 
Se ha convocado a la presente reunión para ver los siguientes puntos de tabla: 

 
 
 
 
1.- ISTALACION DEL CONCEJO MUNICIPAL QUE REGIRA PARA 
EL PERIODO 2021-2024.- 
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En primer término, se procede a dar lectura del Fallo del Tribunal Electoral Regional, de 

fecha 11 y 9 de junio  del  año 2021 y Acta Complementaria de Proclamación de los 

Candidatos Electos en la Comuna de Paillaco. Actas que se adjuntan al presente 

documento  

 

La Secretaria Municipal, Sra. Carola Medel Veloso, procede a tomar juramento de rigor, 

de acuerdo a lo establecido en el Art. Nº 83 de la ley Orgánica Constitucional de 

Municipalidades,   al Sr. Alcalde y a los Sres. Concejales Electos, en forma individual. 

 

Se hace entrega de Acta de entrega según lo estipula le Ley de parte del ex alcalde Sr. 

Jaime Reyes al Alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco   

 

Una vez realizado el juramento de las nuevas autoridades el nuevo alcalde  de Paillaco 

Sr. Miguel Ángel Carrasco García  hace uso de la palabra y señala: 

 

1.1.-  El Alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco,  saluda a  las diferentes comunidades de la 

comuna de Paillaco  señalando lo siguiente: 

 

 

El Alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco  agradece a los presentes como primer punto, 

saluda a todos los que se encuentran vía plataformas virtuales, saluda a sus familiares, 

hijos, madre , esposa, hermanos, primos, padre y un grupo de docentes de la comuna de 

Paillaco tanto de enseñanza media como enseñanza superior, agradece a sus amigos que 

le impulsaron en esta aventura y le instaron a trabajar por su comuna, agradece  al Grupo 

Vecinos por Paillaco, habitantes del sector urbano y rural y a los candidatos  a concejales 

que le acompañaron, agradece  a todos los que votaron por este proyecto socio 

comunitario. 

Pide a Dios  que le dé la sabiduría para guiar la comuna y no caer en la tentación de las 

provocaciones, entendiendo que solo está en un cargo temporal y que más tarde vendrán 

otros y otras a dirigir esta comuna, señala que les tocara gobernar durante un periodo de 

pandemia que ha lesionado a todos sobre todo en lo económico, esperan tener una 

claridad financiera y administrativa para poder iniciar el trabajo, sin descartar la 

posibilidad de hacer una auditoria externa para saber cómo está  el municipio. 

En lo inmediato sus energías estarán puesta en aumentar las horas médicas en sectores 

rurales y aumentar las visitas domiciliarias para los pacientes con dependencia leve, 

moderada y severa y mejorar la gestión clínica en el CESFAM . 

Agradece la llegada del Dr. Rodrigo Yáñez, traumatólogo,  que volvió a su comuna y 

aceptó el desafío  de iniciar las metas sanitarias que pide la comunidad. 

Como medidas urgentes menciona mejoramiento de la gestión del Departamento de 

transito de la Municipalidad, es urgente abrir la carrera de técnico en enfermería en 

nuestro liceo, se debe dar una mirada gerontológica general a nuestros adultos mayores, 

se deben hacer convenios con las universidades locales, nacionales e internacionales, se 

necesita hacer investigación  orientado a la solución de nuestros problemas locales, es 

necesario la creación de una oficina de aguas. De todo corazón hace un llamado a todos 

los concejales que acaban de jurar y les pide ojala  se logre una unión en torno  a los 

problemas de la comuna, señala que Paillaco ya está cansado de las peleas  y las 

odiosidades que solo han ocasionado daño y  retroceso, Paillaco quiere paz social invita 

a construir democracia participativa con respeto y sin odiosidades.- 

 

Solicita acuerdo para decidir las fechas, numero de reuniones y hora. 
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Por la unanimidad de los concejales presentes y el alcalde.- 

 

SE  ACUERDA REALIZAR TRES REUNIONES ORDINARIAS DE CONCEJO 

MUNICIPAL LOS TRES PRIMEROS MIERCOLES DE CADA MES  A LAS 

10:00 HORAS. LAS REUNIONES SE REALIZARAN DE ACUERDO A LA 

SITUACION SANITARIA, YA SEA PRESENCIALES  EN LA SALA DE 

CONCEJO MUNICIPAL “EDUARDO CAMINO HABICHT” O VIA ZOOM  

 

 

1.2.- El Concejal Sr. Cristian Navarrete saluda a todos los presentes, agradece la 

posibilidad de estar en este concejo, agradece la transmisión, agradece las personas que 

votaron por él,   su compromiso de trabajo es en conjunto de apoyo a la buena gestión 

municipal todo lo que sea crecimiento para Paillaco y todo lo que vaya en esa línea será 

apoyado por este concejal.- 

 

1.3.- El Concejal sr. Dilbert Alvarado agradece a Dios por darle esta posibilidad, 

agradece a su padre y familia en general, agradece por el voto que le permite estar acá y 

a la gente que confió en él para poder estar y formar parte de este concejo municipal, tal 

como le señalaban espera  trabajar por una comuna fortalecida en todos los ámbitos, 

obviamente se estará atento que la comunidad confié en este trabajo.- 

 

1.4.- El Concejal sr. Rodrigo Handschuh  agradece a su familia y a quienes confiaron en 

él, es el concejal más joven  pero con un  plus para conseguir cosas nuevas, de su parte 

está la apertura a debatir todos los temas con el afán de mejorar la vida de las personas 

del sector urbano y rural de la comuna.- 

 

1.5.- El Concejal sr. Raúl Cortez saluda a todos los presentes en especial al nuevo 

alcalde y colegas concejales, saluda a la gente que está sintonizando esta transmisión , 

agradece a Dios por ponerlo acá  a trabajar por su comuna, agradece a todo su equipo de 

corazón , ya que hoy viene a trabajar de corazón por la gente de Paillaco, la gente espera 

un concejo unido, ya no quieren más peleas y si hay diferencias está el dialogo, les desea 

al alcalde el mejor de los éxitos, hoy comienza a trabajar por la comuna ya que hay 

sectores por años abandonados,  la gente confía en ellos para llegar con las soluciones, 

sobre todo los adultos mayores esa es una gran meta que se debe alcanzar, la salud es 

primordial y lo que espera que este nuevo alcalde que es doctor aborde estos problemas, 

cree que es uno de los puntos principales a abordar.- 

 

1.6.- El Concejal sr. Gastón Fuentes agradece a los que le acompañan en este acto, él ha 

tenido la suerte de ser alcalde dese 1992 con la vuelta a la democracia volvió el año 

2016 y gracias a  mucha gente de sus edad que ahora nuevamente le dio la confianza 

para aportar con lo bueno que tiene o creer tener, señala que se eligen personas que son 

las que conducirán la comuna, los concejales  solo pueden aportar en función de lo que 

se les permite hacer, él quiere dejar testimonio del trabajo realizado por el ex alcalde Sr. 

Jaime Reyes quien se denominó alcalde interino, le agradece ya que tuvo más de tres 

meses y en ese poco tiempo se hiso lo que no se hacía hace años , escuchar a los 

concejales y a los dirigentes sociales,  él está a la disposición de trabajar  con los 

recursos que lleguen a esta comuna, él fue alcalde cuando se estaba en la región de Los 

Lagos 6 mil millones para una provincia el día de hoy llegan 70 mil, lo recursos  que 

llegaron los últimos años no fueron ocupados muy bien, le señala al alcalde que ojala le 

vaya bien, estos jóvenes de sangre nueva espera que logren hacer un gran equipo para el 

beneficio de la comuna.- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

 

 

1.7.- El Concejal sr. Gabriel Montecinos agradece poder llegar a este concejo, señala que 

tuvo la experiencia de trabajar primero como funcionario municipal  durante casi 5 años, 

valora quienes le acompañaron en la campaña, su pareja, amigos y familias, agradece 

quienes están conectados a las transmisiones, hace  llegar un cariñoso saludo a quien le 

está viendo su abuelita Olga Carrasco de 91 años  y agradecerle todo lo que le enseño 

desde pequeño. Espera entregar lo mejor de él en el cargo en beneficio de la comunidad, 

apoyar lo bueno y colocar ojo en lo  malo en beneficio de la gente de la ciudad y el 

campo y en especial para la gente linda de Pichi Ropulli.- 

 

1.8.- El Alcalde solicita realizar reunión de Concejo el día miércoles a las 10:00 de la 

mañana, espera contar con la presencia de la directora del CESFAM para que entregue 

información sobre la situación sanitaria de la comuna, el día de mañana realizará la 

primera visita a este centro de salud, deja abierta la invitación a quienes quieran 

acompañarle y ver de primera fuente la brecha de profesionales y de recursos en temas 

sanitarios.- 

 

 

 

 

 

Se da por cerrada la reunión de concejo Municipal Nº 1  instalación del nuevo concejo 

que regirá el periodo 2021 – 2024, siendo las 12:30.- 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                 Miguel Ángel Carrasco García   

                                                                                   ALCALDE  DE PAILLACO 

 

     

    Carola Medel Veloso 

SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

 
    
 
 
 
 
 


